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VERBALE CONSIGLIO DI ISITUTO del 30/06/2022 

 

Giovedì 30 Giugno 2022 alle ore 18.00 si è riunito il Consiglio di 

Istituto in videoconferenza su ZOOM, con il seguente ordine del giorno:  

 

1. Approvazione Verbale seduta precedente 

2. Verifica dell’Attuazione del Programma Annuale 

3. Libri di testo 2022/2023 

4. PTOF, RAV e Progetti  

5. Adattamento Calendario Scolastico 2022/23 

6. Piano Annuale Inclusione  

7. Varie 

 

Presiede la seduta il Presidente, assolve le mansioni di segretario il 

DSGA. 

Constatata la regolarità dell’assemblea il Presidente dichiara aperta la 

seduta e si procede alla trattazione dei punti all’OdG. 

 

1. Approvazione Verbale seduta precedente 

 

Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

 

2. Verifica dell’attuazione programma annuale  
 

Il D.S.G.A. relaziona in merito all’attuazione del Programma Annuale 

2022 e, conseguentemente, alle variazioni di bilancio, così come 

riportato nella Relazione sullo Stato di Attuazione del Programma 

Annuale e.f. 2022. Inoltre viene comunicato una nuova variazione di 

bilancio per 10.000,00 euro in entrata che la scuola francese di Antibes 

ci ha restituito per un viaggio non più svolto a causa del lock down del 

2020. Rimarrebbero da restituire ulteriori 10.000,00 euro circa, ed il 

Dirigente cercherà di ottenerle o di organizzare un viaggio per usufruire 

di voucher. Questi soldi saranno riversati alle famiglie che a suo tempo 

pagarono il viaggio di istruzione. Pertanto, (Delibera n. 8) 

Il Consiglio di Istituto, dopo ampia discussione delibera all’unanimità di 

approvare l'attuazione del programma annuale E.F.2022 comprese le 

relative variazioni di bilancio. 

 

3. Libri di Testo a.s. 2022/23 (Delibera n. 9 

 

Il DS relaziona sui nuovi libri di testo sia della Primaria (gratuiti e a 

carico del Comune di Roma Capitale) che del I Grado (a carico delle 

Famiglie). Da molti anni il Ministero ha fissato (ma solo alle scuole) un 

tetto limite di spesa che non è stato mai aggiornato, ed inoltre i Docenti 

mantengono la totale competenza e potestà per scegliere il 

libro/strumento più coerente ed affine alla loro metodologia. Pertanto si 

usufruisce dell’innalzamento del tetto di spesa del 10% come previsto 

dalle norme, le stesse che comunque non obbligano le case editrici a 

rispettare il limite di spesa fissato dal ministero stesso.  

Comunque il Consiglio di Istituto all’unanimità (Delibera n. 9) approva 

i libri di testo proposti dal Collegio dei Docenti. 
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4. PTOF, RAV e Progetti (Delibera n. 10) 

 

Il Dirigente Scolastico relaziona in merito all’aggiornamento PTOF e 

conseguentemente al nuovo Rapporto di AutoValutazione (RAV) che 

tutte le scuole dovranno presentare al MIUR entro Dicembre 2022, e che 

faranno emergere i punti di forza e di debolezza della scuola. La 

discussione che la nostra ha già avviato mette in evidenza la volontà di 

aumentare la percentuale di voti eccellenti in MATEMATICA, visto che 

le statistiche finora rilevate evidenziano questa necessità rispetto all’ 

ITALIANO e alle LINGUE STRANIERE.  Inoltre, il DS comunica la 

volontà del Collegio dei Docenti a riprendere le attività che 

caratterizzavano la nostra scuola prima della Pandemia e che erano 

molto gradite e funzionali. Sicuramente andrà riorganizzato il tutto 

poiché in questi due anni sono cambiate le persone, le disponibilità, le 

risorse e le strutture. Comunque, in linea di massima per la Scuola di I  

grado si propongono il Progetto di solidarietà con Binario 95, Sapere i 

Sapori, i Progetti di Lettura Espressiva, Progetto Educazione 

Alimentare, i Giochi Sportivi Studenteschi e di Motoria 

(Remoergometro) e Corsa Campestre, l’Orientamento per le terze e lo 

screening per le prime. Corsi di Informatica e di Inglese in orario 

extracurricolare e Sportello di Ascolto. 

Sono previste uscite a Farfa ad Ottobre per le prime e a Foligno per le 

terze. Ulteriori uscite e progetti saranno presentati successivamente. 

Per la Scuola Infanzia si propongono i Progetti Annuali di Lingua  

Inglese e Motoria.  

Per la Scuola Primaria si propongono i Progetti Annuali di Motoria ed  

Inglese, il Progetto di Simone, Lettura Espressiva, Frutta nelle Scuole, 

Sapere i Sapori, Progetto di Educazione Alimentare. Comunque nel 

mese di Settembre saranno previsti incontri tra docenti e genitori per la 

presentazione più approfondita delle proposte progettuali. 

Il Dirigente comunica che il Collegio, sollecitato anche dalle richieste 

dei genitori, ha riflettuto molto sull’ampliamento del progetto Inglese in 

orario scolastico per la scuola primaria, ma, tenuto conto che tale 

progetto può avere solo forma di un approfondimento curricolare che 

non deve togliere o sovrapporsi ad obblighi normativi e contrattuali dei 

docenti titolari dell’insegnamento disciplinare, il Collegio dei Docenti ha 

stabilito che l’approfondimento disciplinare di lingua Inglese per le 

classi prime e seconde sarà di max un’ora settimanale, mentre per le 

terze quarte e quinte di max due ore settimanali. 

Dopo ampia discussione il Consiglio di Istituto delibera (Delibera n. 10) 

all’unanimità l’aggiornamento PTOF, la predisposizione del RAV e le 

uscite scolastiche del mese di Ottobre a Farfa e Foligno. 

 

5. Adattamento Calendario Scolastico 2022/23 (Delibera n. 11) 
 

Il D.S. relaziona in merito al progetto ACCOGLIENZA rientrante nel 

PTOF. Inoltre, l’inizio dell’anno scolastico è sempre problematico a 

causa della mancanza di un organico completo del personale scolastico. 

Inoltre, agli alunni è funzionale un inizio graduale degli impegni 

scolastici. Il Calendario Scolastico Regionale impone alle scuole che 
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funzionano in cinque giorni di svolgere 171 giorni di lezione. In 

presenza di “ponti”, di fatto la didattica si ferma per mancanza di alunni 

e docenti. Pertanto, dopo ampia discussione 

 

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità (DELIBERA N. 11) 

 

 Viste le esigenze rilevate nel quartiere e della nostra utenza 

 Considerato Il Calendario Scolastico della Regione Lazio 22/23 

 Tenuto conto della richiesta e della progettazione del Collegio 

dei Docenti e del Progetto Accoglienza       

 Visto il PTOF d’Istituto e le attività previste 

 Tenuto conto che in occasione di possibili “ponti” l’utenza ha 

mostrato di non frequentare le lezioni in alta percentuale e che 

pertanto l’attività didattica viene di fatto interrotta e che invece 

gradisce anticipi di inizio lezioni e adattamenti calendario 

scolastico 

 Vista la normativa vigente in materia di Autonomia Scolastica 

DELIBERA  (DELIBERA N. 11) 

il Progetto Accoglienza Alunni per ogni ordine di scuola con inizio degli 

impegni  graduale per tutti con l’apertura della scuola anticipata di tre 

giorni per Lunedì 12 Settembre. Questi giorni in più rispetto al 

Calendario Scolastico Regionale saranno recuperati sospendendo 

l’attività scolastica il 31 Ottobre ed il 09 Dicembre 2022 ed il 24 Aprile 

2023. 

 

5. Piano Annuale Inclusione  

 

Il DS relaziona al Consiglio su quanto emerso e discusso dalla 

Commissione preposta in Collegio per quanto riguarda gli alunni 

Disabili, BES e DSA e relaziona sul Piano Annuale per l’Inclusione.  

 

      Rilevazione dei BES presenti: n° 

1. disabilità certificate  
(Legge 104/92 art. 3, commi 1 e 3) 

       19 

 minorati vista           0 

 minorati udito           1 

 Psicofisici          18 

2. disturbi evolutivi specifici          34 

 DSA          30 

 ADHD/DOP           1 

 Borderline cognitivo           / 

 Altro           3 

3. svantaggio (indicare il disagio prevalente)          11 

 Socio-economico           / 

 Linguistico-culturale           / 

 Disagio comportamentale/relazionale          11 

 Altro            / 

Totali         64 

% su popolazione scolastica          8 % 

N° PEI redatti dai GLHO          19   

N° di PDP redatti dai Consigli di classe in presenza di 

certificazione sanitaria 
        34 
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N° di PDP redatti dai Consigli di classe in assenza di 

certificazione sanitaria  
         5 

 

Il Consiglio di Istituto, dopo ampia discussione delibera (Delibera n. 

12) all’unanimità di approvare il PAI, Piano Annuale per l’Inclusione. Il 

Consiglio di Istituto rinnova comunque l'invito al DS di fare in modo 

che la scuola mantenga sempre alta la sensibilità e l’attenzione per gli 

alunni con difficoltà e presentare e proporre quante più attività possibili, 

al fine di rendere l'offerta scolastica ed extra scolastica ricca e più 

completa possibile. 

 

 

6. Eventuali e Varie 

 

Viene confermato il rientro presso l’Alfieri di tutte le classi della scuola 

di I Grado. 

Viene comunicata la volontà dell’Associazione Sportiva Scolastica di 

riqualificare e mettere in sicurezza il cortile interno della scuola Lante 

Della Rovere. A tal proposito il DS informa che è già stato svolto un 

sopralluogo da Paola Rossi e che è stato richiesto all’Associazione un 

formale Progetto scritto e approfondito al fine di verificare e, solo 

successivamente, autorizzare la esecuzione. Ovviamente la scuola non 

ha nulla in contrario a mantenere sicuro, pulito ed utilizzabile da tutti lo 

spazio scolastico, ma si riserva di pronunciarsi dopo avere appurato 

molti particolari che al momento non sono disponibili (materiali da 

usare, disegni, alberi presenti ecc) ma che sicuramente lo saranno 

quando sarà presentato un formale progetto. 

Il DS ringrazia per il lavoro svolto i docenti Mancini Sabrina e Scutiero 

Amedeo che dal 01 Settembre saranno posti in quiescenza.  

 

Esauriti e discussi tutti i punti posti all'o.d.g. la seduta è tolta alle ore 

19.30.  

 

Il Presidente                                                                Il segretario 


